

NEWS



Wertvolle Einblicke in die Unternehmensführung

Alumni-Treffen des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen

15.05.2025 | Das jährliche Alumni-Treffen der Wirtschaftsingenieurinnen und Wirtschaftsingenieure der Hochschule Aalen brachte jetzt wieder Ehemalige aus verschiedenen Jahrgängen zusammen. Ein Highlight der Veranstaltung war die Exkursion zur Firma Franke GmbH, die auf Drahtwälzlagern und Linearführungen spezialisiert ist, und ihre Türen für die Ehemaligen öffnete.

Die Teilnehmenden wurden am Standort von Geschäftsführer Sascha Eberhard und Daniel Lindenlaub, stellvertretender Produktionsleiter, begrüßt. Beide sind ebenfalls Absolventen des Studiengangs. Bei der Präsentation ging Eberhard zunächst auf die über 75-jährige Geschichte, die Standortentwicklung und Produktpalette sowie über den Einsatz der Produkte und den verschiedenen Branchen des Unternehmens ein. Besonders faszinierend war der Einblick in die prozessorientierte, agile Unternehmensführung von Franke, die sich von der formalen Hierarchie einer traditionellen Unternehmensstruktur löst.

Nach der Präsentation fand eine lebhafte Diskussion über die agile Unternehmensführung statt. „Agil ist nicht nur ein ‚Ding‘ im Unternehmen – entscheidend ist auch das Vorleben und die Vorbildfunktion“, erläuterte Eberhard. Er betonte, dass die Digitalisierung ein Symbol der Agilität darstellte, da sie insbesondere die betrieblichen Prozesse beschleunige. Als Beispiel nannte er den Bewerbungsprozess, hier erhielten die Bewerbenden umgehend eine Nachricht. Stellen würden somit deutlich schneller besetzt als in vergleichbaren Unternehmen.

Diese offene und transparente Kommunikation wurde sowohl von den teilnehmenden Professoren Dr. Axel Löffler, Dr. Ingmar Geiger und Dr. Steffen Schwarzer als auch den Alumni sehr geschätzt und bot wertvolle Einblicke in die moderne Unternehmensführung. Im Anschluss der Diskussion folgte ein Rundgang durch die Firma. Der Abschluss fand bei einem Abendessen in einem Aalener Restaurant statt. Bei Pasta, Pizza und Getränken ließen die Teilnehmenden des Treffens den Tag Revue passieren und tauschten ihre beruflichen Erlebnisse aus. Die gesellige Atmosphäre bot den perfekten Rahmen, um die neu gewonnenen Eindrücke zu diskutieren und alte Geschichten wie-

der aufleben zu lassen. Das Treffen unterstrich die Bedeutung des Netzwerkens und die Verbundenheit mit der Hochschule Aalen. Ein Dank aller galt Sascha Eberhard und Daniel Lindenlaub für die Führung und Monika Bühr von der Hochschule Aalen für die Organisation der Exkursion.

Im Jubiläumsjahr 2026 des Studienganges Wirtschaftsingenieurwesen wird voraussichtlich im Mai wieder eine Exkursion geplant werden, bevor am 16. Oktober 2026 das 50-jährige Jubiläum Anlass für eine größere Feier geben wird.